

KABAR TERBARU

Dandim 0827/Sumenep Bersama Forkopimda Resmi Buka Bazar Takjil Ramadhan 1443 H/2022 M

[KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.KABARTERBARU.CO.ID](http://KODIM_0827_SUMENEP - SUMENEP.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 4, 2022 - 02:30



SUMENEP - Mengawali bulan ramadhan tahun ini Pemerintah Kabupaten Sumenep kembali menggelar Bazar Takjil Ramadhan 1443 H/2022 M bertempat di Jln. Jenderal Basuki Rahmat Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Minggu (3/4/2022) sore pukul 16.19 WIB.

Bazar yang menyediakan berbagai sajian kuliner khas bulan Ramadhan dengan harga terjangkau ini secara langung di buka oleh Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H.didampingi Wakil Bupati Sumenep Hj. Dewi Khalifah, S.H., M.H., M.Pd.I., Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md dan Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya, S.I.K,S.H.,M.H. dan Sekda Kabupaten Sumenep Ir. Edy Rasiyadi, M.Si.



Gelar Bazar Ramadhan ini sudah menjadi tradisi setiap tahun, ketika bulan ramadhan tiba sekaligus menjadi wisata kuliner bagi masyarakat. Tak heran ketika sore hari tiba, stan-stan bazar selalu dipadati masyarakat yang hendak berburu menu buka puasa. Ini, terbukti sebelum bazar takjil dibuka secara resmi oleh Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H., masyarakat sudah memadati stand - stand bazar dengan penerapan protokol kesehatan.

Saat di konfirmasi awak media, Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H. mengatakan pembukaan bazar takjil ramadhan ini untuk pemulihan ekonomi masyarakat Sumenep.



"Jajanan Takjil pada bulan suci Ramadhan 1443 H/2022 M tersebar di tiga titik, tetapi tiga titik itu yang proses saya ijin," ujarnya.

Bupati juga menyampaikan kegiatan bazar takjil ini tidak terfokus di Kecamatan Kota, akan tetapi di beberapa titik Kecamatan wilayah Kabupaten Sumenep sudah buka bazar takjil Ramadhan.



"Memang yang sedang proses ijin saya baru tiga titik, namun di beberapa Kecamatan ada banyak yang buka bazar dan saya sudah ijin semua" pungkasnya.

Pada kesempatan itu juga Dandim 0827/Sumenep menyampaikan pembukaan bazar takjil bulan Ramadhan 1443 H/2022 M disebar di beberapa titik dalam pemantauan kami bersama Polres Sumenep.



"Tentunya bazar takjil di sebar beberapa titik ini untuk mencegah kerumunan, dan kami bersama Polres Sumenep akan memantau setiap hari selama kegiatan bulan Ramadhan, khususnya dalam penerapan protokol kesehatan" tandasnya.

Usai membuka secara resmi bazar takjil, Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md bersama Forkopimda juga menyempatkan diri melihat stand dan berbelanja berbagai menu takjil.